

Dossier de la obra

Autorretrato

Técnica mixta: Cuerdas de nylon, spray, pasta dental, marcadores, lápiz, luz led blanca

60 x 40 cm

2024

Contextualización, explicación e información del proceso de construcción de la obra.

La obra "Autorretrato" representa mi exploración de cómo transformar mi lenguaje musical en una expresión visual, basada en mi experiencia como guitarrista. Busco plasmar mi identidad a través de una instalación que se despliega en dos capas intermitentes. En una de ellas, las cuerdas están dispuestas de manera aleatoria, simbolizando las dinámicas de composición. En la otra capa, la luz LED revela dibujos que exponen antiguas memorias e intereses personales.

Para crear esta obra, utilicé un lienzo con aproximadamente siete años de antigüedad. Durante este tiempo, experimenté reutilizando el lienzo, creando y borrando imágenes, explorando diversas técnicas artísticas y materiales en un intento de dar forma a una pieza visual sin concretarla completamente.

Recientemente, ingresé a la Universidad de las Artes como estudiante de artes visuales y decidí revivir este lienzo. Fusioné las cuerdas de mi guitarra con el lienzo y utilicé luces LED, las mismas que uso en mis presentaciones en vivo, para visualizar los antiguos dibujos que realicé hace años. Estos dibujos, que alguna vez intenté borrar, hoy cobran un nuevo sentido.

En resumen, "Autorretrato" es el resultado de la exploración y transformación de mis intereses creativos.